

Spectacle de fin d'année

Posté le Dimanche 03 Juin 2018, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

8-SPECTACLE de fin d'année :

"Je veux apprendre !"

Dimanche 3 juin 2018

Ce dimanche 3 juin, à la salle de cinéma de Gabarret, les élèves de l'école primaire ont pu montrer leurs talents dans un spectacle mêlant pédagogie et fantaisie. L'enthousiasme était au rendez-vous et le programme, très complet !

A travers des comptines, des saynètes, des chants, des danses et du théâtre, les artistes nous ont fait découvrir tout ce qu'ils avaient aimé apprendre durant cette année scolaire : compter pour les plus jeunes, les droits des enfants, l'Histoire de l'Homme depuis la Préhistoire et le Théâtre à travers le célèbre conte du Petit Chaperon Rouge revisité version Star Wars.

Pour le final, tous les enfants sont revenus sur scène pour interpréter un chant et délivrer leur message "Je veux apprendre !" dans différentes langues.

MATERNELLES : J'apprends à compter







CP-CE1 : Les droits des enfants







CE2-CM1 : L'Histoire de l'Homme depuis la Préhistoire







GM2 : Star Wars GMII, Le Petit Chaperon rouge contre Mark Jador







Tous les élèves : le veut apprendre



Le spectacle de fin d'année a été un grand succès. Les élèves ont montré leur talent et leur créativité. Les parents ont été très satisfaits de la prestation. Le spectacle a été un moment de joie et de partage pour tous.